



APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy grandioso estreno.
Sesión continua desde las 5.
UFILMS presenta la gran superproducción

LA PICARA PRINCESA

Una deliciosa comedia.
con DENNIS O'KEEFE - CONSTANCE MOORE - OTAO KRUKER.

Próximamente:
La grandiosa película
CUANDO MUERE EL DIA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
1 de marzo, sábado.—El Santo Angel de la Guarda.—Santos Rosendo, obispo; León, Donato, Nicéforo, Abundancio, Antonina, Adrián, Hermetes, Eudocia, mártires; Albino, Sultberto, obispos. Ayuno. Temporales. Ordenes.

SABADO DE TEMPORALES DE QUARESMA

Tenia lugar en este día la ordenación sacerdotal, y era llamado el "Sábado de las doce lecciones", porque se leía otros tantos pasajes de la Sagrada Escritura, como en el Sábado Santo. Como recuerdo de aquella solemnidad se conservan hoy sólo las cinco lecciones que preceden a la Epístola. Los cristianos presentaban sus ofrendas cuaresmales durante la vigilia en la cual eran ordenados los nuevos sacerdotes. La función duraba toda la noche del sábado al domingo asistiendo a ella todos los fieles, y terminaba con el sacrificio eucarístico de la ordenación sacerdotal, que se celebraba en la mañana del domingo. En memoria de este uso antiguo, el Evangelio de la Dominica es el mismo que el del sábado. Con la lectura de este Evangelio quiere la Iglesia elevar nuestros pensamientos a la contemplación de la sublime dignidad de los sacerdotes. En este día consagrados. Viener estos simbolizados en los tres apóstoles predilectos que Jesús condujo al Monte para que contemplaran su gloria. Los sacerdotes recién ordenados, cada mañana entrarán en la nube donde reside el Señor y en el silencio del altar sacrificarán la víctima que se inmola por la salvación del mundo. Dios descenderá a sus montes y sin dejar de ser mortales y pecadores, todos los días se pondrán en comunicación íntima con Dios; y, en su nombre, nos exhortarán a la oración, a la paciencia, a la caridad y al arrepentimiento de nuestros pecados y al mismo tiempo por sus manos consagradas descenderá sobre nosotros la gracia de la reconciliación con Su Divina Majestad.

HIJAS DE MARIA

Mañana primer domingo del mes la Asociación de Hijas de María, celebrará en la iglesia de San Francisco, la misa reglamentaria de Comunión general, a las nueve, debiendo asistir a la misma todas las asociadas ostentando la medalla insignia.

LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSE

En la Iglesia de San Francisco, continuará, mañana domingo los cultos de los siete domingos en honor de San José. Por la mañana, a las ocho, será la misa de Comunión general en el altar del bendito Patriarca, y por la tarde, a las siete y treinta, el ejercicio con exposición del Santísimo Sacramento.

ACCION CATORICA

Mañana domingo tendrá la Rama de Hombres de Acción Católica, el día de retiro espiritual, celebrándose la Misa de Comunión general a las ocho y treinta en punto en la capilla del Colegio de San Agustín y más tarde el resto de los actos.

Continúan los ejercicios espirituales organizados por esta Rama...

CULTOS
SANTA IGLESIA CATEDRAL

El Domingo día 2, lunes 3, y martes 4 de Marzo de 1947 (D. m.)

SOLEMNE TRIDUO

organizado por la Ilustre y Venerable Cofradía de Penitencia del STMO. CRISTO DE LA EXPIACION Y MARIA SANTISIMA DEL AMOR

en honor de sus titulares.
Domingo día 2: A las 11, Solemne Misa cantada. Lunes 3: Por la mañana, a las 8:30, Misa en sufragio de doña Aurelia Maqueda. Martes 4: Por la mañana, a las 8:30. Misa en sufragio de don Antonio Lara.

Todos los días a las 7:30 de la tarde: Exposición de S. D. M. Estación, Santo Rosario, Ejercicio...

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 14 y siguientes si fuere preciso del próximo mes de Marzo y horas de 5 a 7 de la tarde subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Agosto de 1946 estando expuestas las referidas prendas, los días 11, 12 y 13 del mismo mes y horas de 5 a 7 de la tarde, en las oficinas de la entidad, calle Isabel Cabral número 9. Ceuta a 26 de Febrero de 1947.

ma, en el Colegio de San Agustín. Pueden asistir los caballeros que lo deseen, aunque no pertenezcan a la misma.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada, con sermón a cargo de un señor capitular.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, 8 y 11, rezadas, a las 9 y 30, cantada por las juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8 y 30, y 10 y 15, rezadas; a las 12, cantada por coros de hijos de Cataluña, en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8 de Comunión general, en honor de San José (siete domingos); a las 9, de Comunión general de la Asociación de Hijos de María; a las 10, 11 y 12, rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica de Doctor Ostalé: a las 8.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

SANTORAL PARA MAÑANA

2 de marzo.—El Domingo de Cuaresma.—Santos Pedro de Zúñiga, Lucio, obispo; Jovino, Basilio, Pablo, Heraclio, Absalón, Jenera, Lorgio, Scundilla, mártires; Simplicio, Papa; Ceasas, obispo. Supleaños y aniversario de la elección de Su Santidad Pio XII.

el Domingo, y Reserva. Vía Crucis, cantado.

INTENCIONES

Día 2: Por el Excmo. señor Intendente General Vera-Fajardo.
Día 3: Por los fallecidos del Cuerpo de Intendencia.
Día 4: Por los fallecidos de la Cofradía.

Durante los Viernes de Cuaresma se celebrará Misa a las 8 y media.
Día 7. En sufragio de DOÑA MARIA DEL SOCORRO SANCHEZ-GARRIDO Y GONZALEZ

Día 14. En sufragio de DOÑA FRANCISCA VERGARA
Día 21. En sufragio de DON JOSE PACHECO
Día 28. En sufragio de DON MANUEL MOLINA A. M. D. G. et B. V. M.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. Hoy último día de la superproducción de la Ufilms

CELOS

Interesante film pasional interpretado por John Loder-Jane Randolph y Karen Morley
Director: Gustav Moshaty.

Mañana Gran éxito.
UNA NACION EN LLAMAS

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los vendedores ambulantes de pescado que hasta la fecha no han solicitado la renovación del permiso que usufructúan para el año actual, que en el plazo de diez días, contados a partir de la publicación de este aviso, deberán practicar la renovación indicada, teniendo en cuenta que en la fecha de caducidad de dicho plazo, se considerará sin validez todos los permisos que no hayan cumplido con el requisito indicado.
Ceuta 25 de febrero de 1947.
El Alcalde.
Joés Rojas Felgüenspán.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento de tejidos
Por el presente se pone en conocimiento de los señores detallistas que reciben cupo de tejido de racionamiento, que en el día de hoy deberá personarse en este Negociado para hacerles entrega de los correspondientes facilites con destino a la adquisición de los mayoristas del que les haya correspondido, significándoles que éstos deberán obrar en sus respectivos establecimientos dispuestos para su venta al público el próximo día 10 de los corrientes, debiendo exhibir los mismos en sus escaparates para mayor conocimiento del público.
Ceuta, 1.º de marzo de 1947.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Información de la Delegación del Gobierno

El Excmo. señor delegado gubernativo, recibió ayer las siguientes visitas:

Don Manuel Durán Andrade, industrial; don Alfonso García Alcáiz, administrador del Matadero público; don Mario Lanz, comandante jurídico; don Rafael González Fernández, industrial; don Moisés A. Bentata, propietario; don Mariano Arques Cota; don Miguel Guerrero González; don Antonio Jiménez Rodríguez; don Joaquín Guillén Ibañez; don Wilfrido Sancho, médico; don Remigio González Lozana, presidente del Colegio Oficial de Aduanas; don Manuel Valiño, gerente de la Mutua de Ceuta.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Tarjetas de visita. Cartas.

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY SABADO desde las 5.

Fecha que precisa ser grabada con letras de oro en los anales de la cinematografía local. Un estreno, cuyo recuerdo perdurará como uno de los más grandiosos de todas las épocas:

Green GARSON y Ronald COLMAN



con PHILIP DORN y SUSAN PETERS
Director: Mervyn LeRoy

Una cadena de circunstancias mezclan el pasado y el porvenir en la imaginación de un hombre a quien salva el amor. La consagración de un actor genial: RONALD COLMAN y junto a él, una nueva gloria del genio cinematográfico: GREE GEARSON, la actriz número 1 de los Estados Unidos.

INMEDIATAMENTE DESPUES: El triunfo está reservado a una producción Nacional.



La prestigiosa productora de "Eugenia de Montijo", "Los últimos de Filipinas" y "Misión Blanca" presentará

su más reciente éxito:

Un drama nuevo

según la inmortal comedia de Tamayo y Baus con un reparto integrado por JULIO PEÑA - ROBERTO FONT-MANOLO LUNA - Irasema Dillán-Jesús Tordesilla, etc. etc.
Bajo la dirección de JUAN DE ORDUÑA

Y DESPUES... ¡Otro película!



Pero quedan más todavía...

MARCK STEVENS en ENVUELTO EN LA SOMBRA de 20th Century - Fox.

JORGE NEGRETE en HISTORIA DE UN GRAN AMOR (El Niño de la Bola) De ALARGON-Procines

FREDERICH MARCH en EL CORSARIO DE FLORIDA Paramount-Mercurio

Anúnciese en EL FARO

**Prensa antigua de Marruecos**

**Hoy se cumple el 87 aniversario de la aparición de "El Eco de Tetuán"**

**Lo fundó don Pedro Antonio de Alarcón, gloria de nuestras letras**

Para gloria de España y orgullo de quienes militamos en las filas de la Prensa en tierras de Marruecos, tiene esta fecha de hoy un significado tan especial como majestuoso.

Meses antes del día 1 de marzo de 1860, noviembre de 1859, se alistaba como voluntario para tomar parte en la guerra de África, una de las glorias de nuestras letras, don Pedro Antonio de Alarcón. El había percibido desde la Península la nostalgia del más allá que divisaban sus ojos desde Sierra Nevada.

Presentía que en Marruecos tendría una misión que cumplir. Llegó a África desde Málaga. Ceuta fué el primer lugar pisado de estas tierras llenas de buenas cualidades. Y en sus crónicas —que vivió— nos habla de nuestra ciudad.

Comienza Alarcón a trabajar. Primero hizo crónicas. Luego fué soldado en el Batallón de Cazadores de Ciudad Rodrigo. Más tarde, volvió al camino de las letras.

Sus crónicas son basadas en Marruecos. Quizás estas mismas impresiones le sirvieran más tarde para escribir ese libro, hermoso como todo lo que de su pluma salió, que dedica al Excmo Sr. don Antonio Ros de Olano.

Le titula "Diario de un testigo de la guerra de África".

Pero antes de escribir este libro, Alarcón ha de hacer otras muchas buenas labores que nos harán cantar sus glorias.

Don Pedro es periodista. También —más, muchísimo más que periodista— es escritor. Y en Tetuán —la ciudad que a conquistarla las tropas de España le hizo recordar y trasladarse a la página sin par que nos describe la entrada de Carlos V en Roma; funda un periódico. Es el primero que se edita en Marruecos y por editarlo España, tiene una noble misión que cumplir. Alarcón; ya está sembrando sus sueños. Mañana, cuando la bienhechora máquina de Gutenberg sea reemplazada por los monstruos eléctricos, cuando una redacción de un Diario tenga a su alcance toda una serie de instrumentos prácticos, será llegado el momento —éste lo es— de recordar de nuevo a Alarcón y su periódico tetuán que él tituló "El Eco de Tetuán".

Ya presentía él estos recuerdos para su periódico, cuando escribía aquellas introducciones en "El Eco". Esperaba que nunca olvidasen los que continuásemos la labor del periodismo, a las primeras hojas impresas que pregonaron en Tetuán la verdad de la España misionera y civilizadora.

Así escribía Alarcón en aquel periódico que fundó cuando corrían los días aquellos en que las paces firmadas duraban 24 horas. El 1.º de marzo de 1860 es —al decir del escritor— un día muy solenne para el Imperio de Marruecos. Este día España trae inventos. Las calles son recorridas por Marruecos otro de los mayores días con periódicos a la venta. ¡Ha salido "El Eco de Tetuán"! Lo funda el más insignie de los escritores.

¿Qué impresión sintió Alarcón cuando su periódico era arrebatado por todos? En la introducción del primer número, nos dice: "No lo ocultaremos. Al coger hoy la pluma para redactar las primeras líneas de este humilde periódico, la más dulce emoción embarga nuestro ánimo, y un inefable sentimiento de orgullo y de alegría nos hace derramar lágrimas de entusiasmo y regocijo..."

Y sigue:

"...España. Que entre lagos de sangre, nubes de polvo inflamada, montones de cadáveres apilados por la peste, ha dado al pueblo marroquí ejemplos de caridad y de hidalguía, de tolerancia a todas las religiones, de admiración al heroísmo sin fortuna, y que, aprovechando los cortos intervalos en que calla la voz de los cañones, levanta la voz persuasiva de la Prensa..."

Estas frases, estas líneas llenas de un tierno amor hacia las cosas de España, agrandan la gigantesca figura de Alarcón.

El no se acuerda del penoso trabajo cuando su periódico está vendiéndose. Más para verlo en la calle, ¿cuántas vicisitudes?

La dirección, redacción, administración y talleres, estaban instaladas en un mismo y humilde lugar. Los sótanos de un edificio, antigua casa de un tal Ahas (gobernador que fué de Tetuán, hasta el año 1850 de la Era cristiana (1238 de la hégira. Estaba situado en el "Zococ", hoy Plaza de España.

Todos los trabajos artísticos —director hasta gacetillero, pasando por administrador— los tenía a su cargo don Pedro Antonio.

La venta de los periódicos la hacían —al igual que hoy—, uno simpáticos musulmanes de quienes el escritor estaba muy satisfecho.

A la vista de estos detalles fácil es comprender la labor que desarrolló Alarcón. El sólo para lanzar a las calles llenas de olores de guerra, la verdad de la misión de España en estas tierras.

Tuvo aportaciones buenísimas y entusiastas. Y como una principal, la del general don Leopoldo O'Donnell, quien vió en "El Eco de Tetuán", la voz amada de España que quería atraerse —por amor— a todos los hijos de esta noble tierra.

Y así laborando fielmente, poniendo en la pluma todo su sabor profundo de las cosas de Marruecos, continuó Alarcón lanzando a la calle "El Eco de Tetuán". No importaba —como él decía— que el periódico fuese suspendido al día siguiente. La labor de España se había iniciado. Había triunfado en nombre de la Patria y otra vez, como en los días de nostalgia, volver a Sierra Nevada, para desde allí contemplar las tierras donde luchó. Entonces estas tierras le traían recuerdos tristes y amables. Entonces Alarcón tomaba la pluma para hablar de cuanto aquí vió...

En este 1.º de marzo 87.º aniversario de la fundación del primer periódico en Marruecos, recordemos a la figura grande de nuestras letras y llevemos con estas humildes cuartillas un recuerdo al hombre que nos abrió el camino por el que todos —con iguales o peores formas— vamos continuando labrando el surco que nos abrió. La tierra no era fértil. El la trabajó por la noble causa de España.

Francisco Amores López.

**Llegan a Ceuta el pianista José Cubiles y su esposa**

En la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad el genial pianista José Cubiles, acompañado de su distinguida esposa. Para esperarles vino de la vecina capital del Protectorado el profesor del Conservatorio Marroquí, señor Garrido.

Acompañados por dicho señor permanecieron unas horas en nuestra ciudad, habiendo saludado a destacadas personalidades ceutíes, con las cuales tiene gran amistad.

A última hora de la tarde, Cubiles, su esposa y el señor Garrido, emprendieron el viaje hacia la vecina capital del Protectorado, en la que habrá de actuar hoy el eximio pianista.

Les deseamos un buen viaje, y que, como de costumbre, el éxito corone su nueva actuación.

**INFORMACION MUNICIPAL**

En nuestra visita de ayer al Ayuntamiento, fuimos informados de que según habíamos anunciado a nuestros lectores, en la mañana del pasado jueves estuvieron en la vecina capital del Protectorado el señor alcalde, acompañado del secretario general de la Corporación, y arquitecto municipal, habiendo regresado mediodía la tarde, después de haber sido recibidos en audiencia por el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos.

Se nos dijo, que habían sido sometidas a la alta consideración de S. E. varias cuestiones de importancia, por todas las cuales se interesó mucho, prometiendo resolverlas lo más favorablemente posible para nuestra ciudad.

**MULTA**

Después de haber sido incoado el oportuno expediente, por la Alcaldía, ha sido ayer impuesta la siguiente sanción: Pesetas 50'00, a Manuel Pérez García, por rifa clandestina.

**EL TIEMPO**

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Temperatura media: 75'9".  
Temperatura máxima a las 11'20: 15'4.  
Temperatura mínima a las 4'00: 10'7.  
Temperatura media: 12'7.  
Humedad relativa media: 87%.  
Dirección dominante del viento: variable.  
Velocidad media del viento: 19 kilómetros.  
Horas de sol: 1'40.  
Lluvia en las 24 horas: 5'5.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: marejadilla.

**Molina S. L.**

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

**La hernia y la tos**

Es sabido que la tos favorece la salida de la hernia, lo que causa molestias y peligros. Recuerde entonces el novísimo **ADMINICULO HERNISAN** pequeño y blando dispositivo con patente de invención 154251 que evita los anticuados y engorrosos bragueros de hierro que dejan escapar la hernia. Consulte al médico. (C. C. S. 6443).

**AVISO:** Visita en CEUTA sábado 8 de 10 a 12 **CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4.** Según su prescripción.

**HERNISAN** (Estudio Ortopédico)  
Balmes 104—Barcelona.

**AYUNTAMIENTO DE CEUTA**  
**NEGOCIADO DE ABASTOS**

**Racionamiento de Tejidos**

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día 10 de los corrientes, dará comienzo en esta Ciudad un racionamiento de tejidos que terminará el día 10 de Mayo próximo, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las siguientes

**INSTRUCCIONES**

Primera.—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta Ciudad dá derecho a la adquisición de tejidos por valor de CINCUENTA PESETAS.

Segunda.—La venta de estos tejidos se efectuará contra el corte y entrega de los cupones números 32, 36, 40, 44 y 48 de las hojas de racionamiento europeas y musulmanas, tanto de adultos como de infantiles, actualmente en vigor. Cada cupón tiene un valor de DIEZ PESETAS y sirve para adquirir cualquier tejido de los que integran este racionamiento.

Tercera.—En todos los Establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirán: "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO"; asimismo en el interior de dichos establecimientos figurarán igualmente uno o varios letreros en los que aparecerán los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público por metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.

Cuarta.—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos, son los siguientes: ABRAHAM M. BARCHILON, JOSE RODRIGUEZ GUARDIOLA, ISAAC A. BENTATA, ARON J. COHEN, SUCESORES DE JOSE IBANEZ CANTO, MANUEL BLASCO GARCIA Y SUCURSAL SUCURSAL DE ARON J. COHEN, MIGUEL GONZALEZ GALOFRE, JOSE BENOLIEL BENTATA, ALFONSO BENASAYAG HACHUEL, MOISES BENTATA GARZON, MIGUEL ROSANO DELGADO, SALOMON BENHAMU ROFFE, M. DIALDAS, J. T. CHANRAY, CIPRIANO GONZALEZ (Casa Lys), ANTONIO SANTOS LACIDA, SEBASTIAN GUISADO CHAGON, MIGUEL BENDAHAN, POHOMULL KIAMALL, ORO BENARROCH, J. POKARDAS YASWANI, MOISES S. BENIFLA, LUIS CABELLO GARCIA, SALOMON AMRAN, W. ISARDAS, ROSARIO GOMEZ MOYA, FLORENTINO RODRIGUEZ, JOSE GARCIA, HOSAIN B. ALI, ALFONSO CHAGON LOPEZ, VICTORIANO RODRIGUEZ MOLINA, LORENZO GIL HERRERA, MANUEL AMADOR BRACHO, ALEJANDRINA HERRERA y B. CHABALDAS.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Ceuta, 1.º de Marzo de 1947.

EL PRESIDENTE.  
Efigenio Jiménez.



**SEPELIO**

A la una de la tarde de ayer, tuvo lugar el triste acto de dar sepultura al cadáver de don Antonio Lladó Blanco cuyo fallecimiento causó profundo pesar entre sus muchas amistades.

El sepelio constituyó una sentidísima manifestación de duelo figurando en la comitiva fúnebre gran número de personas de todas las clases sociales. La comitiva partió del Hospital de la Cruz Roja siendo muchos los acompañantes que llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina.

La familia doliente está recibiendo estos días infinidad de demostraciones de condolencia a las que unimos la nuestra muy sincera, deseándoles resignación para sobrellevar tan sensible pérdida.

**NATALICIO**

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño la distinguida señora doña María Teresa Llop, esposa de nuestro estimado amigo el industrial de esta plaza don Juan Borrás.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud. Reciban los señores de Borrás nuestras felicitaciones por este grato acontecimiento de familia.

**ENLACE MATRIMONIAL**

En el día de ayer a las 8 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar el matrimonial enlace de la bella señorita Anita Expósito Martínez con nuestro buen amigo don Luis Lara Camúñez.

La feliz pareja salió en viaje de novios hacia diversas capitales

de la Zona del Protectorado. Con tal motivo, deseamos a los contrayentes una eterna luna de miel.

**PETICION DE MANO**

Por don Manuel Sarria y doña Francisca Aguilar (residentes en Málaga) y para su hijo don José, ha sido pedida a don Marcelino González y doña Purificación Bernal la mano de su bellísima hija María del Carmen.

La boda se celebrará en fecha próxima. Felicitamos a los futuros esposos.

**CRUZ ROJA**

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 23.

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**

**José Sáura**

Españoleto, 24. MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

**AMAYA**

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco



La segunda regional y el torneo de modestos tienen mañana una jornada llena de atractivos e interés

Intendencia-Imperio y San Agustín-Alfau son sus encuentros más destacados

Dos torneos que han logrado atraer poderosamente la atención de los buenos aficionados...

Excepción hecha del Escribano-Aviación, que por incomparación del primero ya tiene adjudicado de antemano el Aviación todos los partidos del torneo de modestos...

Intendencia-Imperio en el Estadio Alfonso Murube es el choque máximo de la segunda regional...

Emoción, interés y trascendencia, pues en la segunda regional y en el torneo de modestos de mañana domingo...

Recordatorios en la imprenta FARO

El Larache ya tiene decidido el equipo que opondrá al Ceuta en Santa Bárbara

Nuestros adversarios estiman que el triunfo puede conseguirse, aun cuando resulte difícil

En la tarde de hoy parte el equipo titular

Mucha expectación e interés en Larache ante la visita del Ceuta. Por ser el cuadro ceutí sin duda alguna el más calificado del grupo...

Después del encuentro jugado contra el Atlético etuani, en el que fueron probados varios elementos...

Abdelkader; Facundo, Leiva; Martínez I, Lama, Vela; Gárate Ballesta, Astorbiza, Sillero y Casitas.

Buen trío defensivo del que destaca el cordobés Leiva, el jugador más en forma del conjunto. La prueba del centro medio Lama que satisfizo y debutará en partido oficial...

Este, según parece, será el once que se enfrenta al Ceuta. Pudiera haber alguna modificación pero solo si circunstancias imprevistas lo exigieran...

Así se expresa "A. Z." desde las columnas de nuestro querido colega "Diario de Larache"...

la jornada en el grupo XII. Por nuestra parte, sólo añadiremos que los representantes ceutíes partirán hoy a las cuatro de la tarde...

Se confirma que su alineación será Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil, Martín; Olivas, Bonillo, Lolo, Japón y Morla.

EL JADU PERDIO ANTE EL D. ZAIQ

La primera actuación de la Sociedad Deportiva Jadú en la Zona Oriental no ha sido nada afortunada. Perdió su encuentro contra el Deportivo Zaio por 3 tantos a 1.

Con este resultado, la clasificación del torneo quedó así establecida:

Table with 7 columns: Equipos, J, G, E, P, F, C, P. Rows include Juventud, Zaio, Jadú, and V. Isidor.

Si el Jadú no logra puntuar mañana domingo en Nador, mal se han de poner las cosas para los representantes de la Zona Occidental.

Recordatorios en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11



¡¡Oiga Vd.!!

Muchos trajes se habrá hecho. De 500, 700 u 850 pesetas, pero ¿por 10,25, se ha confeccionado alguno?

Pués ahora tiene Vd. la oportunidad LLEGUE A SASTRERIA

ADALID

en Sargento Coriat, 4, teléfono 331 y

¡¡A TOMARSE MEDIDA!!

EL PRECIO ES 10,25 SOLAMENTE

Los seleccionados españoles realizaron ayer un corto entrenamiento en el campo de Milltown

Hoy sábado girarán una visita al presidente De Valera y al alcalde de Dublin

Dublin, 28.—El viaje del equipo español de fútbol que el domingo jugará contra el de Irlanda, se hizo con toda normalidad.

Partido entre equipos integrados por funcionarios del I. N. de Previsión

Tuvo lugar en Alfonso Murube, venciendo el equipo A por 8 a 2

Con motivo del XXXIX aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Previsión, los funcionarios pertenecientes a la Delegación de Ceuta jugaron en el Estadio Alfonso Murube un interesante partido de fútbol...

En el encuentro de fútbol se enfrentaron dos equipos denominados A y B, venciendo rotundamente el primero de ellos por 8 tantos a 2.

Asistieron al partido los altos funcionarios de la Delegación y numerosísimo público que no dejó un momento de alentar a su bando favorito.

El saque de honor fue realizado por una bella señorita funcionaria del Instituto, la cual fue obsequiada con un hermoso ramo de flores.

Al equipo ganador le fue otorgada una magnífica copa.

A continuación se efectuaron diversas pruebas atléticas.

a estar inundado el de Dublin. Desde Shannon a la capital, los jugadores y demás acompañantes tuvieron que coger otros aviones, de menos peso, claro, en los que pusieron fin a su viaje.

En el aeropuerto esperaba al equipo un nutrido grupo de personas, presididas por el ministro de España en Dublin, conde de Artaza, y la Federación Irlandesa en pleno. Un recibimiento cariñosísimo. Con vivas y aplausos los jugadores se trasladaron al hotel, a cuyas puertas también había centenares de deportistas.

El jueves por la noche el conde de Artaza obsequió con una comida a los excursionistas y hoy por la mañana el equipo celebrará un corto entrenamiento en el campo de Milltown.

Los jugadores están todos muy animados y el tiempo tiende a mejorar. En el terreno donde se jugará el domingo, unas brigadas de obreros retiran la nieve hacia las bandas y es creencia general que por mucho que mejore el tiempo, el campo estará resbaladizo y pegajoso.

Para vender mucho no deje de anunciaren "EL FARO"

Teléfono 7-99,

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN



## Quedó constituido el nuevo Gobierno uruguayo

### Conforme al resultado electoral está integrado por liberales

Montevideo, 28.—Ha quedado constituido el nuevo Gabinete uruguayo. La lista ha sido aprobada por el presidente electo. Tomás Barreta. El nuevo Gobierno está formado así:

Relaciones Exteriores, Mateo Márquez Casiro; Interior, Dr. Gerardo Ecoher; Industria, Alberto Zuviria; Obras Públicas, Oréstez Lanza; Sanidad, Enrique Claveaux; Instrucción Pública, Dr. Francisco Fontana; Hacienda, Dr. Hector Alvarez Cina; Defensa Nacional, general Pedro A. Munar; Agricultura y Ganadería, Aquiles Espalter.—EFE.

El Gobierno está integrado por liberales : : : :

Montevideo, 28.—El nuevo Gobierno uruguayo está compuesto por personalidades del partido colorado (liberal) conforme a los resultados de las últimas elecciones.

Solamente dos ministros, los de Hacienda y Defensa Nacional, continúan con sus carteras; todos los demás son nuevos. El de Relaciones Exteriores, Márquez Castro, desempeñaba hasta ahora el cargo de embajador en Méjico.—EFE.

## En la escuela de Capacitación Social del Ministerio de Trabajo

### Se celebró el acto de clausura de la XXXI promoción

### Asistió el agregado obrero argentino que fué acogido con aclamaciones al presidente Perón

### El señor Pinilla, en un brillante discurso, dijo que el Movimiento Nacional ha dado a los trabajadores más beneficios de los que jamás pudieron soñar

Madrid, 28.—En la Escuela de Capacitación Social del Ministerio de Trabajo se ha efectuado esta mañana el acto de clausura de la XXXI promoción, a la que han asistido 90 obreros me-

talúrgicos de Puente Sagunto y Valencia.

Presidieron el subsecretario del Departamento, señor Pinilla; el director de la Escuela, señor Aguilar y el profesorado.

El secretario del Centro, señor Fraile, leyó la memoria del curso y el director, señor Aguilar, pronunció un discurso de despedida de los alumnos. El delegado de Trabajo, señor Martín Mexino, mostró su satisfacción por haber sabido escoger 90 obreros españoles que han asimilado concienzudamente las lecciones recibidas.

En aquel momento entró en la Escuela el agregado obrero de la Embajada argentina, don Ramón Vera, quien fué acogido con una clamorosa ovación y gritos de "¡Franco, Perón!".

El alumno de la Escuela, José Alvarez, en nombre de los demás componentes de la promoción, entregó al subsecretario de Trabajo una placa de plata repujada, para que la hiciera llegar al ministro señor Girón, y en la que se expresa el agradecimiento de los obreros al titular del Departamento, al subsecretario y al director y profesorado de la Escuela, por las enseñanzas y atenciones recibidas.

El subsecretario de Trabajo agradeció estas palabras y puso de relieve la labor realizada por el señor Girón.

Inmediatamente presentó al agregado obrero argentino, don Ramón Vera, quien hubo de levantarse para agradecer, emocionado, los gritos fervorosos de homenaje al presidente de la República argentina.

Requerido por los alumnos de la Escuela, el señor Vera pronunció unas palabras, en las que dijo:

"Ahora es cuando reconozco la enorme visión de estadista del presidente de la República argentina, cuando dijo: "Amo a España porque amo la verdad". También expresó su agradecimiento a todos los obreros españoles por las muestras de atención que para con él han tenido desde el momento en que pisó tierra española, y prometió llevar a la Argentina con voz clamorosa la justicia social que se realiza en España, palabras que fueron acogidas de nuevo con grandes ovaciones.

El señor Pinilla prosiguió su

discurso. Hizo ver al agregado obrero argentino que en esta Escuela de Capacitación, primera universidad de trabajo del mundo, eran acogidos los obreros no con palmadas en la espalda ni para limarles las uñas, sino para crear obreros dignamente españoles y revolucionarios.

También especificó que después de su continuo trato con los obreros había comprobado el asombro de estos, porque el movimiento español les ha dado más beneficios de los que jamás pudieron soñar y, desde luego, muchos más de los que tienen los obreros en el resto de las naciones.

Terminó diciendo que en España se defiende a Dios, a la verdad y a la justicia, y que no se pretende, de ninguna manera, que haya rivalidades entre patronos y obreros, y señaló a los alumnos que han asistido a este curso de capacitación técnica el camino a seguir, que ha de ser duro, de verdadero combate, porque acecha el peligro en la acera de enfrente.

Por último, se procedió al reparto de premios, que han consistido en cantidades en metálico, para 32 de los obreros que han asistido a esta promoción.—CIFRA.

## Consejo DE MINISTROS

(Viene de la primera).

Aire.—Acuerdo con el Ministerio de Hacienda para dictar por dicho Departamento orden ministerial sobre precio de gasolina del tráfico aéreo internacional.

Justicia.—Combinación judicial.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Hacienda.—Acuerdo del Consejo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre modificación de la dotaciones de los inspectores sobre modificación e inspectores de Enseñanza primaria, profesores numerarios y profesores especiales de escuelas del Magisterio.

Educación Nacional.—Decreto por el que se concede la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio al Excmo. y Rvdo. Sr. don José Antonio Lezcano Ortega, arzobispo de Narva.

Obras Públicas.—Acuerdo por el que se convalida la orden ministerial de 13 de noviembre de 1946 referente al personal de nombramiento ministerial en los puertos.

Trabajo.—Orden aprobada en Consejo de Ministros por la que se dictan normas para declarar entidades constructoras a las benéficas de construcción.—D. G. P.

## DESESPERADA SITUACION ALIMENTICIA EN SICILIA

### En varias ciudades las cocinas ambulantes del Gobierno reparten sopa entre la población hambrienta

Catania, 28.—La situación alimenticia en la región siciliana se hace desesperada debido a que las granjas agrícolas se niegan

### El puerto de Haifa queda cerrado

(Viene de la primera).  
dada una agencia de investigación de Haifa.

Los locales del Banco propiamente dichos no sufrieron daños.—EFE.

Jerusalén, 28.—Oficialmente se confirma que un marino británico ha resultado gravemente herido cuando un grupo de marineros subió a bordo de un barco mercante que transportaba judíos, los cuales trataban de desembarcar clandestinamente.

El barco se encuentra embarrancado a 10 kilómetros al sur de Haifa.

Varias decenas de judíos se lanzaron al agua y trataron de alcanzar la costa a nado.—EFE.

a vender sus artículos en los mercados del Gobierno. Solamente 63.000 quintales del millón cien mil que fijó el Gobierno para abastecer de trigo sus mercados, han sido entregados.

Sicilia, único granero que cuenta el Estado romano, necesita hoy 12.000 quintales de trigo para satisfacer sus propias necesidades y las importaciones desde Emilia y la Toscana, se han hecho necesarias este invierno repetidas veces.

Los precios de los artículos de primera necesidad continúan en alza y grandes centros de población, como Palermo, Catania y Messina, pasan una crítica escasez que se traduce en restricciones en el racionamiento de pan. Para poder atender a la población hambrienta ha sido fijado el reparto de sopa en cocinas ambulantes.

Las autoridades gubernamentales celebraron una reunión con los partidos políticos locales y los Sindicatos, informa la agencia United Press.—EFE.

## Inglaterra y Francia llegan a un acuerdo en su alianza

(Viene de la primera).  
EL ACUERDO PRODUCIRA INTERESANTES REACCIONES INTERNACIONALES

Londres, 28.—El anuncio del concierto de la alianza franco-británica en vísperas de la Conferencia de Moscú ha de producir, a juicio de los comentaristas políticos —dice el redactor diplomático de la Agencia Reuter— buen número de interesantes reacciones internacionales.

Primero, las reacciones soviéticas ante la perspectiva de una inmediata alianza anglofrancesa, reveladas por los recientes comentarios de la Prensa rusa, serán de desconfianza hasta que haya pruebas fehacientes de que esa alianza no va dirigida contra Rusia ni constituye un paso para la formación del bloque occidental que tan decididamente han condenado de modo oficial los portavoces soviéticos.

Segundo, la futura actitud del

partido comunista francés, en general, y de los cuatro ministros pertenecientes a él, en particular será digna de observación, tanto en relación con la política interior como por lo que atañe a la política exterior de Francia como uno de los cuatro grandes.

Tercero, a un lado y otro del Canal de la Mancha, la opinión pública siente ansiedad por saber si la alianza ha de ir seguida de resultado práctico inmediato en el terreno económico, y Cuarto, la reacción de Norteamérica.—EFE.

### ESPAÑA AYUDA AL EJE MENOS QUE SUECIA O RUSIA

Londres, 28.—En el debate que siguió al discurso de Bevin en la Cámara de los Comunes, el general de Brigada A. Rayner (conservador) dijo que la España de Franco había ayudado al Eje, pero no tanto como Suecia o Rusia.—EFE.

## ULTIMA HORA DEPORTIVA

### Arbitros para el domingo

Los partidos que se celebrarán el domingo en el grupo doceavo serán arbitrados por los siguientes señores:

Electromecánicas - Calavera, Sr. Guerra; At. Linares - Coria, Sr. Selles; Antequerano - San Fernando, Sr. Ruiz Laurín; Larche - Ceuta, Sr. Delgado Luque.—ALFIL.

## Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, de ... de 1946.

Firma.

Cartas

Sobres

Cartas

de visitas

Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRESA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799